

20210301

Décès d'un soldat à Mayotte issu du 92e régiment d'infanterie de Clermont-Ferrand

Samedi 27 février, un soldat issu du 92e régiment d'infanterie de Clermont-Ferrand, dans le Puy-de-Dôme, Lucas Rochefeuille est décédé à Mayotte lors d'une mission.



Il s'appelait Lucas Rochefeuille et avait 22 ans. Le jeune homme, affecté au 92e régiment d'infanterie de Clermont-Ferrand, est mort lors d'un entraînement à Mayotte, a annoncé samedi le chef d'état-major de l'armée de Terre. Le jeune homme était à Mayotte depuis mi-décembre pour une mission de courte durée au détachement de la Légion étrangère.